

DESTINO: CABAÑEROS (Por Alicia Manjavacas)

Los días 2, 3 y 4 de marzo, 32 alumnos de los distintos grupos de 2º de ESO y los profesores Jero, Alicia y la intérprete de lengua de signos, Elisa, hicimos una excursión al *Parque Nacional de Cabañeros*, gracias a la implicación del profesor de Ciencias, Jero, que presentó una solicitud a la *Consejería de Educación y Ciencia* para participar en su *Plan Regional de Actividades y Viajes Educativos*, a través de la cual fue concedido a nuestro centro el viaje de 3 días "Cabañeros y su entorno".

Pasamos unos días muy agradables en los que pudimos convivir alumnos y profesores fuera de las aulas. Nos hospedamos en un albergue en Horcajo de los Montes y se realizaron numerosas actividades, siempre acompañados por Elvira y Roberto, dos monitores que hicieron que la estancia fuese muy agradable. Las actividades fuera del albergue consistieron en una ruta en 4x4 por el Parque Nacional de Cabañeros en la que, además de pasárnoslo genial, conseguimos ver ciervos y buitres y conocer la vegetación de la zona. También hicimos una ruta de senderismo de unos 9 km. llamada "La Chorrera de Horcajo" y la visita al museo etnográfico de la misma localidad.

Dentro del albergue, los monitores organizaron numerosas actividades: una gymkhana en la que los alumnos, por grupos, tuvieron que competir superando pruebas muy diversas relacionadas con el conocimiento del entorno natural, un taller en que aprendimos a fabricar velas con cera de abeja, etc. Fue un viaje muy agradable, además de pedagógico y motivador, tanto para alumnos como para profesores, ya que, entre risas y diversión, no sólo conseguimos aprender un montón de cosas, sino que también conseguimos conocernos y encariñarnos todos un poquito más.

